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第217回 教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  令和３年９月10日（金） 11:32 〜 12:42 

２ 場 所  Zoom会議 

３ 出席者  牛木学長，川端，小久保，坂本，澤村，末吉，成田，阿部，定方，宍戸，

坪井，福島，箕口，柴田，渡邊，松尾，加藤，染矢，大内，中村（潔）， 

髙橋，八坂，藤林，渡辺，上村，山崎，溝口，大鳥，高澤，佐藤，前田，

小野，鈴木（敏），鈴木（孝），中田，岡崎，中村（隆），熊野，高木，堀，

小椋，小山，大峡，小野寺，河島，冨田，小林，小島 

（オブザーバー：田代監事，逸見監事) 

 

４ 議事概要の確認 

   第216回（3.7.9）の教育研究評議会議事概要が確認された。 

 

５ 審議事項 

（１）新潟大学における施設の有効活用に関する規則の改正について 

新潟大学における施設の有効活用に関する規則の改正について，資料１に基づき審

議し，継続審議とした。 

 

６ 報告事項 

（１）令和２年度内部質保証活動について 

令和２年度内部質保証活動について，資料２に基づき報告があった。 

 

（２）令和４年度医学部医学科の入学定員について 

  令和４年度医学部医学科の入学定員について，資料３に基づき報告があった。 

 

（３）令和２事業年度決算分析について 

  令和２事業年度決算分析について，資料４に基づき報告があった。 

 

（４）令和４年度概算要求について 

  令和４年度概算要求について，資料５に基づき報告があった。 

 

（５）令和４年度施設整備費補助金概算要求について 

  令和４年度施設整備費補助金概算要求について，資料６に基づき報告があった。 

 

（６）学生の懲戒について 

  学生の懲戒について，資料７に基づき報告があった。 

 

議長から，７月９日，８月５日及び９月10日に開催された全学委員会の審議事項(下記

（７）から（10）まで)について報告があり，７月９日及び８月５日開催の委員会で承認さ

れた事項については，当該委員会の終了時に学長が承認していること，９月10日開催の委  
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員会については，施設環境委員会の審議事項「新潟大学における施設の有効活用に関する

規則及び要項の改正について」が継続審議となったほかは，すべて承認され，当該委員会

の終了時に学長が承認している旨の説明があった。 

 

（７）全学教員配置調整委員会（3.7.9）（3.8.5）について 

［3.7.9］ 

①令和３年度学長裁量ポイント（供出分）の配分について 

   令和３年度学長裁量ポイント（供出分）の配分について審議し，承認された。 

 

［3.8.5］ 

①令和３年度学長裁量ポイント（供出分）の令和３年度単年度未配分の取り扱い

について 

   令和３年度学長裁量ポイント（供出分）の令和３年度単年度未配分の取り扱

いについて審議し，承認された。 

 

（８）大学教育委員会（3.9.10）について 

①令和３年度論文投稿支援事業について 

   令和３年度論文投稿支援事業について審議し，承認された。 

 

（９）施設環境委員会（3.9.10）について 

①新潟大学における施設の有効活用に関する規則及び要項の改正について 

   新潟大学における施設の有効活用に関する規則及び要項の改正について審議

し，継続審議とした。 

②新潟大学環境・社会報告書2021について 

   新潟大学環境・社会報告書2021について審議し，承認された。 

 

（10）大学研究委員会（3.9.10）について 

①病原体等に関する規程等の改正及び制定について 

      病原体等に関する規程等の改正及び制定について審議し，承認された。 

②人を対象とする生命科学・医学系研究に関する倫理指針の施行に伴う関連規程

の一部改正及び廃止について 

         人を対象とする生命科学・医学系研究に関する倫理指針の施行に伴う関連規

程の一部改正及び廃止について審議し，承認された。 

 

（11）経営協議会（第112回 書面審議）について（未定稿） 

経営協議会議長の牛木学長から，書面審議で行われた第112回経営協議会について，

次のとおり報告があった。 

［第112回 書面審議］ 

【審議事項】 

①第４期中期目標・中期計画（素案）について 

      第４期中期目標・中期計画（素案）について審議し，字句の修正等が必要な

場合は，学長に一任することとして承認された。 
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②令和４年度概算要求関係資料の提出について 

      令和４年度概算要求関係資料の提出について審議し，字句の修正等が必要な

場合は，学長に一任することとして承認された。 

 

７ その他 

学長から，本学における論文の二重投稿に関する対応について報告があった。 

 

次回，教育研究評議会（第218回）は，令和３年10月22日（金）に開催 


